

《单词百科:opacity是什么意思?opacity怎么发音?opacity的解释和用法》

英语单词opacity是什么意思?opacity怎么读?opacity怎么发音?简答网为您整理了opacity的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



opacity怎么读

opacity的读音:[pæs ti]

opacity的意思

1、n.不透明性;费解;难懂;模糊;

opacity的相关词组

1、corneal opacity 前谷;

opacity的近义词

- 1、cloudiness n.阴暗，暗晦，朦胧；
- 2、complexity n.复杂性；
- 3、denseness n.稠密，密集，浓厚；稠度；
- 4、difficulty n.困难；难题；难事；困境；艰难；费劲；辛苦；困难程度；难度
- 5、dullness n.钝度，迟钝；

opacity的反义词

- 1、clarity n.清楚，明确；思路清晰；清澈（度）；
- 2、transparency n.透明；透明度；透明性；透明的东西；

opacity的双语例句

1、The prevalence of blindness caused by cataract, glaucoma and corneal opacity was lower in affluent households.

在富裕的家庭中，白内障、青光眼和角膜混浊导致的失明发生率更低。

2、By definition a cataract is an opacity in the lens.

白内障的定义就是晶状体混浊。

3、Next make another white layer that you'll Blur and change the Opacity to 5 %.

这步创建另一个白色图层，并模糊它，再将它的透明度设置为5%。

4、Its dramatic nuances were often generalised to the point of opacity.

它那戏剧性的微妙之处常被含糊处理到了晦涩的地步。

5、Beside, main implications were corneal edema and posterior capsula opacity PCO.

并发症主要有角膜水肿、后囊混浊。

6、When it came to drawing joint conclusions, there was a nearly impenetrable opacity about Heath's formulations.

临到要做结论时，希思的话变得晦涩难懂起来。

7、Bring this layer to the top and set to Overlay at 75 opacity.

置为顶层,设为叠加,不透明度75%.

8、Now decrease the opacity of the watercolor layer to and set its blend mode to Overlay.

现在将水彩图层的透明度减少到70%左右,将覆盖模式设置为混合模式.

9、Change the blending mode to Overlay and reduce the opacity to around 25 %.

改变混合模式为叠加,减少透明度大约25%.

10、It is repressed as the logarithm of the opacity of the material.

在印刷方面,‘学密度’通常简称为‘度’.

11、The addition of white pigment lightens the tone and lends opacity.

加入白色颜料后,色调转亮而变得不透明.

12、The opacity disappeared gradually in 5 weeks in 84 % of the patients.

84%患者在5周内肺部阴影逐渐消散.

13、Opacity of the lens is readily visible, especially in advanced cases.

晶状体的混浊易于识别,特别是在晚期病例.

14、Try to experiment with the Layer Opacity addbit of depth to the clouds.

试着调整图层透明度使云朵更具质感.

15、Next day his eye lens opacity was fixed and was discharged after three days.

第二天,他的晶状体混浊就得到了医治,并在三天后出院.

16、In General, particle size , the more positive the less paper brightness, opacity and gloss.

一般情况下,粒径愈小愈有利于改善纸张之白度、不透明度和光泽度.

17、Now we take a soft brush again, the opacity set to and start the shading.

现在我们再次采用软的笔刷, 并将透明度设置到15%开始表现暗部.

18、Opacity of the eye lens can be induced by deficiency of certain vitamins...

眼球晶状体的混浊可由缺乏某些维生素造成。

以上是简答网为您整理的opacity怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于opacity

的用法、opacity的释义、opacity

的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/opacity>

